
 
   Conseil d’établissement 

 Procès-verbal du 26 mars 2025 
École de l’Amitié 19h 

  
Membres du conseil:  

Parents et rôle  Présent  Absent  Membres du personnel et 
emploi  

Présent  Absent  

Mme Manon Simard, 
présidente, parent de l’Amitié 

x   Mme Ariane Montminy, 
enseignante Amitié 

        x   

M. Jean-François Babin, vice-
président, parent de Saint-

Gilles 

 x  Mme Véronique Fortin, 
enseignante substitut EC 

  

       X 

Mme Audrey Caron 

Parent Étienne-Chartier 

 x Mme Camille Parent 
enseignant EC 

x  

M. David Cloutier, parent 
Étienne-Chartier 

x  Mme Annie Talbot 
enseignante EC 

x  

Mme Maureen Laflamme, 
parent de l’Amitié 

x          Mme Annie Bélanger 
éducatrice EC 

x  

M. Francesca Turmel, parent 
de l’Amitié 

x  Mme Marie Turenne-
Champagne Responsable 

du service de garde 

 x 

Mme Annie-Pier Mercier 

Parent de l’Amitié 

 X Audrey Drouin 

Direction 

x  

M. Mathieu Nadeau, parent 
substitut 

x 

 

 

 

Mme Elisabeth Roberge, 
orthopédagogue, substitut 

   

 

   Laurie Champagne-
Martineau, 

psychoéducatrice 

x  

Invités  

         

 

 

1.0 Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 19h02       

2.0 Légalité de l’assemblée 

 Nous avons quorum. 

 



3.0 Adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Annie Talbot     C.E.2025-03-26 #1 

 Adopté à l’unanimité  

4.0 Adoption du compte rendu du procès-verbal du 5 février 2025 

Suivi cour d’école Amitié. La cour est terminée pour cette phase, reste à voir avec 

le Centre de Service pour le stationnement et le débarcadère des élèves. Une 

demande devra être fait par la présidente du CE. 

Débarcadère Etienne Chartier. Une demande a été faite pour couper des arbustes 

sur la rue de l’Aréna (terrain de l’aréna). Proposition de mettre un arrêt temporaire 

vis-à-vis le débarcadère des élèves ou avoir un brigadier scolaire,  

 Proposé par Arianne Montminy    C.E.2025-03-26 #2 

 Adopté à l’unanimité  

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 5 février 2025  

Correction à faire au point 18.2.  Débarcadère : replacer coin de l’Aréna par la 

plate-bande de l’aréna vis-à-vis de la traverse piétonnière. 

6.0 Questions et messages du public 

 Il n’y a pas de public. 

 

OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 

  7.0 Établir les principes d’encadrement des frais chargés aux parents.           

Art. 77.1  

Un suivi sera fait à la prochaine AG des enseignants sur les frais chargés aux 

parents. Le point est reporté au prochain CE 

8.0       Projet particulier Amitié 

Proposition de faire un après-midi par cycle en projet particulier de classe. 4 volets 

y seront proposés. Soit : arts, sport, science et entreprenariat. À suivre selon le 

budget de 25-26. 

Approuvé par Francesca Turmel     C.E.2025-03-26 #3 

Adopté à l’unanimité 

 



9.0 Ristourne photos art.94 * 

La ristourne est de 440$.  Reste à savoir ce qu’on peut faire avec le montant pour 

une activité pour tous. Suggestion : souvenir pour les élèves ou surprise sucrée. 

Proposer par Arianne Montminy     C.E.2025-03-26 #4 

Adopté à l’unanimité 

10.0 Visite de l’école Beaurivage 6e année art. 85 et 89l 

La visite se fera le 15 avril prochain pour les élèves de 6ième année de L’Amitié et 

Étienne Chartier. Ce sera la même formule que l’année passée. Les heures de départ 

et de retour restent à confirmer. 

Approuvé par Jean-Francois Babin     C.E.2025-03-26 #5 

Adopté à l’unanimité 

OBJETS D’INFORMATIONS: 

11.0 Suivi de l’inscription 

La date limite pour donner le relevé d’effectif des élèves est le 21 avril. Par la suite 

les classes seront déterminées. Il peut y avoir un changement du nombre de groupes 

jusqu’en août. Un portrait à jour sera présenté au prochain CE. 

12.0     Formation des groupes de hockey 2025-2026 

Certains groupes seront fermés (1 groupe hockey et 1 groupe régulier) tandis qu’à 

certains niveaux, des élèves en option hockey seront divisés dans les deux groupes 

du même niveau. 

13.0 Suivi projet cour d’école  

Étienne Chartier : un document est présenté pour montrer les modules qui y seront 

installés à l’été en ordre de priorité selon le budget autorisé. 

14.0     Utilisation des écrans à l’école 

Un Cadre d’utilisation des écrans sera transmis pour uniformiser nos pratiques le 7 

avril. 

 

PAROLES 
 

15.0 Rapport de la présidence 



Mme Manon Simard n’a aucune information à partager. Elle nous remercie de 

notre présence et de notre collaboration. 

 

16.0 Rapport de la représentante du service de garde 

L’inscription pour le SDG sera du 28 mars au 11 avril 2025. 

 

17.0 Rapport du représentant au comité de parents 

La représentante est absente. 

 

18.0 Rapport de la représentante de la communauté 

Aucun représentant de la communauté pour cette rencontre.  

 

19.0 Rapport de la direction  

2 projets d’entreprenariat ont été choisis.  

À l’Amitié, le projet des tuques avec Mme Pascale et à Étienne Chartier le projet 

plante d’un élève de 6ième année avec Mme Vanessa Croteau. 

 

Amitié : 

- Projet mural avec les élèves sous la supervision de Mme Mélissa. 

- Il y aura une rencontre entre les enseignants pour établir des pédagogies 

communes. 

 

Étienne Chartier : 

- Le local d’apaisement est bénéfique pour les élèves. Celui-ci est très apprécié 

de tous. 

- Un code de correction commun sera mis en place. Il sera évolutif de la 1ère à 

la 6ième année. 

 

Suivi sur la mesure budgétaire EHDAA : possibilité d’engager une ressource 

enseignante, tutorat, tes ou coenseignant. 

 

 

20.0 Parole aux enseignants 

 

Étienne Chartier 

- Jeudis fous, organisés par le conseil étudiant 

- Lundi respect avec moozoom 

- Prochain gala Félins d’or à venir en avril 

 

Amitié 

Activité collaborative : 

1ère-2ième année : création d’un livre documentaire sur un sujet choisi par l’élève 



3ième -4ième année : préparation et présentation d’un exposition sur les planètes. 

5ième -6ième : préparation et présentation d’une exposition sur les phénomènes 

météorologiques particuliers.  

 

21.0 Parole au personnel du soutien 

 

Mme Laurie nous présente la trousse sur les routines de vie en famille. 

 

22.0     Varia 

Un merci est fait par M. David au personnel des écoles et à la direction pour tout le 

travail accomplit malgré les défis des derniers mois. 

23.0 Levée de l’assemblée  

L’assemblée est levée à  20h47 

Proposé par David Cloutier      C.E.2025-03-26 #6 

Adopté à l’unanimité       

 

 

__________________________________________         ________________________________________ 

                   Manon Simard                                                                                        Audrey Drouin 

                      Présidente                                                                                                Directrice  

 

 

 


